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關於立法會黃潔貞議員書面質詢的答覆

遵照行政長官指示，經徵詢公共建設局的意見，本人對立法

會2024年11月14日第1155/E885/VII/GPAL/2024號公函轉來黃

潔貞議員於2024年11月8日提出，行政長官辦公室於2024年11月

15日收到的書面質詢，答覆如下：

公共建設局表示，輕軌東線西延青茂口岸的可行性研究已完

成，將與市政署緊密協調，日後將市政公園及青茂口岸廣場與輕

軌線路及車站作一體性考慮，提高市民及旅客的出行便捷性及通

達性。

市政署亦會配合相關建設工程，持續跟進紀念孫中山市政公

園優化工程計劃的編製工作。

市政管理委員會主席

戴祖義

José Tavares
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